
Werderfans - Süd 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 20.12.2008 
Anwesend vom Vorstand waren: 
1. Vorsitzender Thomas Jung, 2. Vorsitzender Andreas Krämer, Kassenwart Dieter 
Wondratschek, Materialwart Frank Thanner, 
Von Mitgliedern waren anwesend: 
Kai Bauhofer, Katharina Sautter, Manuela Burkhardsmaier, Jana Bengen, Tobias Geyer, 
Martin Sieler, Michael Marquardt, Arndt Barucki, Jan Pätzold, Ulrike Barucki,  
Nicole Bidlingmaier, Klaus Popp, Philipp Bauer, Ronny Barucki, Christian Heß, 
André Heymann, Christian Voigt, Nicklas Reader, Roman Milde, Bejamin Voss, 

Es fehlten von den Mitgliedern: 
Bastian Wondratschek, Tobias Steiner, Andre Fritz, Jan Rummel 

Von Nichtmitgliedern waren anwesend: 
Burkhardsmaier, Sabrina; Wondratschek, Stefanie; 

1. Beginn: 15:00 Uhr Begrüßung der Anwesenden Mitglieder und Nichtmitgliedern in 
Vertretung durch 2. Vorsitzenden Andreas Krämer 
Ehrung von (Mister Zuverlässig) Dieter Wondratschek durch Überreichung eines 
Präsentkorbes. 

2. Kassenbericht durch Dieter Wondratschek. Gewinn in 2008: 404,71 € 

3. Entlastung und erneute Bestätigung des Vorstandes 

4. Grundsätzliches zur Veranstaltung: Führen der Getränkestrichliste 

5. Vorstellung und Verteilen der T-Shirt 

6. Diskussion über Kartenbestellung ergab nichts Neues. Bleibt wie bisher. 

7. Diskussion Busfahrt. Jeweils eine fahrt pro Halbsaison soll durchgeführt werden 
In der Durchführungsreihenfolge  
        1. Kartensicherung 
        2. zeitlich begrenzte Anmeldung 
        3. zeitliche Frist zu bezahlen 
        4. Busbestellung 
Verantwortliche Durchführung: der gesamte Vorstand 

8. Grillfest: März erschien noch zu kalt. Planung steht für die Sommerpause. 

9. Chrischan/Ronny zum Forumsadministrator machen 

10. Abstimmung über Fanclub-Banner: wird angeschafft 

11. An Kickerturnieren besteht Interesse zur Teilnahme 

12. Jan Rummel wird bis auf weiteres aus dem Internen Clubbereich verbannt 

13. Nächste Weihnachtsfeier könnte in Coburg stattfinden. Näheres ergibt sich 

Ende der Versammlung: 17:00 Uhr 

Danach wurde zum gemütlichen Teil der Veranstaltung übergegangen. 


